
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和６年７月２日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 秋 枝 秀 稔 

 

１ 美祢市振興の方策 

（1）市内経済の活性化と人口増加策について 

ア 企業誘致の進捗状況について 

（ｱ）十文字原総合開発用地 

（ｲ）その他地域 

（2）農林業の再興方策について 

（3）防災行政無線の活用について 

ア 定時音楽吹鳴としての活用 

 

一問一答 

２ 杉 山 武 志 

 

１ 市長の考える政策について 

（1）「若者や女性活躍支援」について 

（2）「人口減少対策」について 

（3）「観光を伸ばし、農林業を立て直す」について 

（4）「高齢者が安心して暮らせる環境づくり」について 

（5）「著しい少子化に対する子育て支援」について 

 

一問一答 

３ 末 永 義 美 

 

１ 住民の命と健康を守る病院事業について 

（1）自治体病院の現状と果たすべき役割について 

（2）美祢市立病院及び美東病院の経営状況と重点課題について 

（3）美祢市病院経営強化プランと現状を踏まえた市立２病院が 

目指す病院像について 

（4）美祢市病院経営強化プランと地域医療構想の整合性につい 

  て 

（5）地域包括ケアシステムの構築に向けて市立２病院が果たす 

  役割について 

２ 地域包括ケアシステムが充実したまちづくりについて 

（1）美祢市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の目標 

と重点政策について 

（2）地域包括ケアシステム推進の現状と課題について 

 

一問一答 



４ 山 中 佳 子 

 

１ 昨年の豪雨災害に伴う復旧工事と今後の災害対策について 

（1）復旧工事の進捗状況について 

（2）市民目線での迅速な復旧が行われているか  

（3）緊急避難の告知とハザードマップの見直しについて 

２ 今後の観光政策について 

（1）秋吉台上の閉館されたホテルの再開の見通しについて 

（2）新たなホテル誘致の必要性について 

（3）桂木山麓緑地自然公園村の活用について 

３ 教育環境の充実について 

（1）秋吉台国際芸術村の今後について 

（2）秋吉台科学博物館の基本構想策定事業の進捗状況と山口大 

学との関係について 

 

一問一答 

５ 藤 井 敏 通 

 

１ 小中学校教育を取り巻く環境変化とその対応について 

（1）中学校部活動の地域移行とその受け皿としての地域 

クラブの運営について 

ア 現状について 

イ 今後のスケジュールについて 

ウ 美祢市が目指すゴールは 

（2）美東小学校開校について 

ア 令和７年４月開校にむけての準備状況は 

イ 開校後の対応について 

   （通学手段、校舎、校歌、制服、児童クラブ等） 

ウ 閉校跡地の有効利用は 

（3）小中一貫校の開校について（例 美東小中一貫校） 

ア 開校予定、そのためのスケジュールと準備状況は 

イ 小中一貫校となることで何が変わるのか 

ウ 美祢市が目指すゴールは 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和６年７月３日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 井 上 敬 

 

１ 秋吉台・秋芳洞への観光客誘致に向けたテコ入れ策について 

（1）美祢市の魅力は何 

（2）ニューヨークタイムズの発表（山口市）に対する本市の対応 

策は 

（3）トップセールスについて 

（4）秋吉台・秋芳洞等の観光地周辺の道路管理について 

２ 中学校部活動の地域移行の現状と課題について 

（1）現状と移行の計画は 

（2）平日と休日の活動の関連性は 

（3）設備や用具の支援 

（4）新規大会の計画 

３ 障害のある子どもを持つ家庭の支援について 

（1）支援の状況 

（2）関係者との協議の場を新たに作ることについて 

４ 小中学校の不登校の現状と対応について 

（1）不登校の児童・生徒の状況 

（2）保護者へ有効な情報の提供 

 

一問一答 

７ 竹 岡 昌 治 

 

１ 第二次美祢市総合計画基本構想について                 

（1）将来像の変更について                     

２ 行財政の運営について                    

（1）経営感覚を持った行財政運営の推進          

（2）自治体経営するならば、内部統制は不可欠       

（3）内部統制の基本要素                 

（4）財政計画について                   

３ ふるさと納税について                   

（1）アイテム数（返礼品）                     

（2）今後の取組    

 

一問一答 



８ 山 下 安 憲 

 

１ 市政の強みと弱みについて 

（1）市職員の市民対応について 

（2）施策成果の明確化について 

（3）国や県への対応について 

２ 美祢市に「住みたい」「帰りたい」「貢献したい」と思える 

施策について 

（1）小中一貫校の宣伝について 

（2）大学サテライトキャンパス誘致と修学旅行誘致について 

（3）秋吉台の景観改善について 

（4）閉校跡地等を利用した合宿型自動車学校の設立について 

 

一問一答 

９ 三 好 睦 子 

 

１ 保育園児及び児童・生徒の給食費無償化について 

（1）保育園児の主食費の無償化について 

（2）小中学校給食費の無償化について 

２ 補聴器購入費助成制度の導入について 

３ マイナンバーカードの健康保険証利用について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和６年７月４日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

10 戎 屋 昭 彦 

 

１ ４年間の振り返りと今後の方針について 

（1）一期目の所信表明の進捗状況について 

（2）二期目の所信表明について 

２ 危機管理について 

（1）昨年6月末の大雨被害の対応について 

（2）大雨被害の対応・対策の反省点について 

（3）防災無線の活用について 

（4）Wi‐Fi等の活用について 

３ 部活動の地域移行について 

（1）地域移行の進捗状況について 

（2）今後の地域移行に対する問題点について 

 

一問一答 

11 三 善 庸 平 

 

１ 観光事業について 

（1）今年度の観光事業推進戦略とそれに伴う予算について 

（2）今年度の秋芳洞入洞者数の目標、収入見込み、現状につい 

て 

（3）秋芳洞入洞者数の向上施策、洞内の Wi-Fi環境について 

２ SNSによる情報発信について 

（1）公式 Facebook、Instagramの更新状況について 

（2）SNSの運用体制について 

３ 市の宝となる「ひとの育成」について 

（1）子どもたちが将来美祢市に住み続けたい、美祢市からはな 

れても戻ってきたいと思う教育施策について 

（2）志を育む教育について 

 

一問一答 



12 岡 山 隆 

 

１ 肺の生活習慣病（COPD）の重症化予防に関して 

（1）COPDの現状と課題について 

（2）COPD予防における医療と行政の連携について 

（3）介護・寝たきりにならないためのCOPD対策について 

２ 小中学校給食費の無償化に伴う財源確保に関して 

（1）現状の給食提供数及び無償化に伴う財源について 

（2）恒久的財源確保の対応策について 

３ 重要なライフラインである水道水（水質）の安全性に関して 

（1）水質検査の結果について 

（2）水道水の「あんぜん・あんしん水質指標」から見える評価 

について 

 

一問一答 

13 竹 下 駿 

 

１ 指定管理者制度の効果について 

（1）指定管理者制度の現状について 

（2）指定管理者制度の更新時の評価方法について 

（3）今後の指定者管理制度の取組について 

２ 移住対策について 

（1）現在行われている移住施策について 

（2）お試し住宅の進捗状況について 

（3）移住者拡大に向けた取組について 

 

一問一答 

 


